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I. Escucha con atención : 

II. Corrige las palabras que deberían estar escritas con 

     letra inicial mayúscula .

Recuerda:

( II parte )

anoche don javier nos dijo : los valores, son principios y creencias que a

partir de ellos se juzgan las acciones humanas, identificándolas como 

buenas o malas, como positivas o negativas, o como dignas o no de ser

realizadas. Los valores se reconocen porque se presentan en oposición.

por ejemplo : bueno-malo, el bien, la solidaridad, la verdad, la justicia.

don javier hizo esta lectura, de un libro del instituto radiofónico fe y alegría 

del perú.

* Se escribe con letra inicial mayúscula, los nombres propios de las 

  personas, animales y cosas.

  Ejemplo: Mario, Peluchín, Escuela.

* Se escribe con letra inicial mayúscula, al empezar un escrito (a escribir) 

   y después de punto (a parte, seguido).

   Ejemplo: El que estudia , aprende .  Tú estás aprendiendo.

* Se escribe con letra inicial mayúscula, después de los dos puntos que se 

  colocan cuando se escribe lo que dice otra persona.

  Ejemplo: El profesor dijo : Educar es sembrar vida.
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* Se escribe con letra inicial mayúscula, los títulos de autoridad o dignidad 
  que representan a instituciones.

  Ejemplo: Presidente del Perú, Academia de Bellas Artes.

- los órganos de los sentidos, recogen información y la envían a los
 centros  nerviosos del cerebro. la nariz es el órgano del olfato.

- don jesús nos dijo: la fracción es una unidad dividida en varias partes.

Observa estas palabras :

¿La letra “b” está antes de vocal o consonante?

Se usa la “b” antes de...

* Cuando hablamos en tiempo pasado (pretérito) de los verbos que 

   terminan en  ar  y en  ir.

   Ejemplo : Cantaba (cantar)    iba (ir)

* Si al inicio de cada palabra se usa bu.

   Ejemplo : burla ,  búho ,  bufón .

   Menos las palabras : vulgar, Vulcano, vuelo (volar), vuelco (volcar).

* Si al inicio de cada palabra se usa abo  y  abu.

   Ejemplo : abogado  ,  abulia ,  aborigen .

* Si la palabra empieza con bi, bis, biz.

   Ejemplo: bilingüe  ,   bisnieto  ,   bizcocho .

III. Encierra con un círculo la letra que debería estar 

     escrita con mayúscula :

Uso de la B

ablandar  ,    bravío  ,     obtener  .

burro

bizcocho
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* Cuando la palabra empieza con alb, hab.

  Ejemplo : albo  , haba   , albañil  , hábito  .

  Menos las palabras : alveolar, alveola.

* También cuando la palabra se inicia con cab, ceb, cib, cob, cub.

   Ejemplo : caballo , cebo , cibernética , cobalto , cubículo.

IV. Subraya las palabras correctamente escritas y corrige 

     las que están escritas de forma equivocada :

a) abundar

d) vuelo

g) vurbuja

b) estudiava

e) novle

h) cavaña

c) vicampeón

f) cavilar

i) haver

Observa estas palabras :

vagabundo     flexibilidad       punible

______bundo     ____bilidad       _____ble

Cuando al final de la palabra se termina con :

* Cuando se empieza con : jab, jeb, jib, job, jub.

   Ejemplo : jabón , jebe ,  jubilar .

   Menos en : joven , juventud , jovial .

* Cuando se empieza con:  sab, seb, sib, sob, sub.

   Ejemplo : saber  , sebo , sibarita , soborno , subir .

* Si la palabra comienza con : tab, teb, tib, tob, tub.

  Ejemplo : tabaco , Tebas , tibia , tobillo , tubo .

   Menos :  tuve, tuvo, tuvimos (tener).

subir
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* Si la palabra termina con bir o buir.

  Ejemplo : recibir ,  atribuir .

  Menos : servir, hervir, vivir .

I. Escribe un ejemplo por cada caso en que se usa “B” :

II. Escribe en cinco líneas los quehaceres que realizas, 

    usando adecuadamente mayúsculas según los casos .

Hazlo      TÚ       mismo

Bienvenida  ,  bienestar  ,  benefactor  ,  beneficio .

 Recuerda estas palabras :
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